




Rechenschaftsbericht des GerCCA - Klassensekretärs am 13.11.2021 

 

- Führung des Schriftverkehrs mit den Mitgliedern: Aufnahmen, Austritte 

- Erstellung der Jahresrechnungen 

- Erstellung und Versand der Einladungen zu den Versammlungen Workshop 

und Mitgliederversammlung, Organisation und Testen des Webmeetings 

- Aufnahme der Meldungen der Segler im Rahmen der Vereinsmitgliedschaft, 

Abgleich mit der Beitragszahlung, Einpflegen ins Raceoffice; gewöhnlich in 

den Monaten März bis Mai, dieses Jahr im Juni bis August, nimmt jeweils sehr 

viel Zeit in Anspruch 

- Gerade im laufenden Jahr viele Anfragen von Mitgliedern, da verschiedene 

Vorstandsmitglieder nur schwer zu erreichen waren, darauf Versuch der 

Kontaktaufnahme im Hintergrund. 

- Mitarbeit bei der Aktion Jugend in die Boote, insbesondere vertragliche 

Prüfung und Archivierung, der praktische Teil erfolgt durch den Techn. 

Obmann, leide keine Bootsvergabe 

- Teilweise auch Kontakt zum DSV, in den letzten Jahren wurde dies 

überwiegend durch den Sportwart erledigt 

- internationale Kontakte, auch Teilnahme am außerordentlichen Webmeeting; 

In den letzten Jahren hat sich Hans über das ICC intensiv eingebracht, großen 

Dank an Hans ! 

- Ende letzten Jahres Erarbeitung der Steuererklärung für die vergangenen 3 

Jahre 

 

 



Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters für die 
Mitgliederversammlung der German Cadet Class 13.11.2021 

Sehr geehrter Mitglieder, sehr geehrter Vorstand, 

in meinem diesjährigen Rechenschaftsbericht zu meiner Tätigkeit als Schatzmeister 
der German Cadet Class möchte ich das Kalenderjahr 2021 für Euch und auch für 
mich Revue passieren lassen. 

Nach wie vor führt die German Cadet Class ein Hauptkonto und zwei Unterkonten. 
Das Hauptkonto, der Einfachheit halber hier mit den letzten sechs Kontozahlen 
genannt, mit der Nr. 22 33 44 wies im Januar 2021 ein Guthaben von 8047,67 Euro 
auf. Das Unterkonto WM mit der Konto Nr. 100 22 33 44 wies im Januar ein Plus von 
970,71 Euro auf. Das zweite Unterkonto, welches wir als Investitionskonto führen, mit 
der Konto Nr.200 22 33 44, hatte einen Stand im Januar mit einem Plus von 0,93 
Euro. 

Von unserem Hauptkonto wurden, wie ich den beiden letzten 
Rechenschaftsberichten schon erwähnte die Segler-Zeitung, Neue Medien Münnich, 
Gothaer Versicherungen, Beitrag im ICC bezahlt. Durch den Verkauf von ICC Labels 
an Segel Müller in Rostock konnten wir 379,90 Euro ebenfalls als Einnahmen 
generieren. Auf dieses Konto fließen ebenfalls die Beiträge der Vereine als Mitglieder 
und die Beiträge je Segler. 

Ein Konto, auf welchem traditionell sehr viel Bewegung ist, ist das WM-Konto. Da in 
diesem Jahr die WM in Riva del Garda stattgefunden hat, welche recht kurzfristig das 
ok vom ICC bekommen hat, war auf diesem Konto wieder Bewegung. An dieser 
Stelle mein Dank an alle Trainer und Eltern, denn es hat sehr gut funktioniert mit den 
Überweisungen für die Teamkleidung. Insgesamt haben wir bei teamsport 3790,30 
Euro bezahlt und sind von diesem Konto überwiesen worden. 

Mein Dank geht an dieser Stelle an Haiko, da er die Steuererklärung im letzten Jahr 
ausgefüllt hat. Wir haben am Anfang des Jahres den positiven Bescheid durch das 
Finanzamt bekommen. 

Am Ende meines Rechenschaftsberichtes möchte ich auch in diesem Jahr noch eine 
Bitte äußern, bitte überprüft Eure Einstellung in den Überweisungsformularen noch 
einmal, ob es sich wirklich um das richtige Konto handelt, nämlich 22 33 44 für alle 
Beiträge usw. Teamkleidung für das nächste Jahr 100 22 33 44. Somit bin ich nicht 
auf der Suche nach Geldern und müssen keine Umbuchungen vorgenommen 
werden durch mich.  

Abschließend möchte ich noch folgendes feststellen, dass wir aktuell auf dem 
Hauptkonto 8655,06 Euro, auf dem WM-Konto 931,91 Euro und auf dem 
Investitionskonto 0,93 Euro als Guthaben aufweisen können. 

Ich danke Euch für Eure Aufmerksamkeit. 



Rechenschaftsbericht des Techn. Obmanns zur Mitgliederversammlung der GerCCA am 13.11.2021 
 
In meiner Tätigkeit als technischer Obmann der Klasse habe ich über die vergangenen 12 Monate 
nach bestem Wissen und Gewissen das Bootsregister geführt. Wir haben innerhalb dieser Zeit kein 
neues Boot in die Klasse bekommen. Ich persönlich habe über das gesamte Jahr 4 Bootszertifikate 
ausgestellt. Dies deutet daraufhin, dass trotz der auch wieder diesjährig schwierigen Bedingungen 
einiges an Bewegung in der Klasse ist. 
 
Die Klassenschiffe wurden zusammen mit dem Anhänger dieses Jahr nicht verliehen. Derzeit stehen 
die Boote leider ungefähr so wie Anfang des Jahres abgeholt. 
 
Während der IDJM Cadet 2021 habe ich die Veranstaltung als technisches Komitee  begleitet. 
Aufgrund der guten Vorbereitung der Vereine gab es nur wenige Beanstandungen. Es waren meist 
alle notwendige Unterlagen vorhanden. Dies deutet daraufhin, dass die Vereine ihre Unterlagen 
aufgeräumter vorhalten als es sonst die Jahre der Fall war. Des Weiteren sind verschiedene mögliche 
Verstöße die Klassenregeln betreffend bereits im Vorfeld durch eine Kotrollvermessung ausgeräumt 
worden. 


